

Blitzergemeinschaft im Kreis Euskirchen: Gemeinden laufen Sturm gegen Tempo- Raser!



Im Kreis Euskirchen könnten bald Geschwindigkeitsblitzer in gemeinschaftlicher Verantwortung mehrerer Kommunen eingesetzt werden. In einer überraschenden Initiative, die nicht als Aprilscherz verstanden werden sollte, drängen Städte wie Mechernich und Bad Münstereifel auf eigene Blitzergemeinschaften. Der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB) unterstützt diese Bestrebungen, da die bestehende Regelung in Nordrhein-Westfalen bisher nur Städten mit über 60.000 Einwohnern die eigenständige Überwachung von Geschwindigkeiten ermöglicht. Mit einem neuen Vorschlag soll diese Grenze auf 50.000 Einwohner gesenkt werden. Dies könnte Kommunen wie Mechernich, die knapp unter dieser Grenze liegen, in die Lage versetzen, gemeinsam die Verkehrssicherheit zu erhöhen, wie [ksta.de](<https://www.ksta.de/region/euskirchen-eifel/kreis-euskirchen/kommunen-im-kreis-euskirchen-moechten-selbst-blitzen-916559>) berichtete.

Die Stadt Mechernich wird hierbei als Vorreiter betrachtet. Bürgermeister Dr. Hans-Peter Schick betont, dass die Zusammenarbeit mit Zülpich, die bereits in anderen Bereichen existiert, eine aussichtsreiche Möglichkeit ist. Allerdings stehen die Pläne noch am Anfang, da weitere Prüfungen und Gespräche notwendig sind. Auch im Süden des Kreises wird an gemeinsamen Blitzern gearbeitet, wobei unter anderen Gemeinden wie Dahlem und Hellenthal Interesse an einer blitzgemeinschaftlichen Lösung besteht. Der Leiter des Fachbereichs Ordnung in Hellenthal äußerte, dass eine solche Maßnahme, die bereits 2026 umgesetzt werden könnte, notwendig sei, um den bestehenden Kontrolllücken entgegenzuwirken, wie aus der Berichterstattung von [polizei.nrw](https://euskirchen.polizei.nrw/) hervorgeht.

Die aktuellen Kontrollen im Kreis werden hauptsächlich von der Polizei und dem Kreis Euskirchen durchgeführt, wobei in den letzten Monaten technologische Updates auf den Blitzanlagen vorgenommen wurden. Die Maßnahmen sollen dazu beitragen, die Verkehrssicherheit zu erhöhen. In den sozialen Medien sorgt das Thema Geschwindigkeitsüberwachung für rege Diskussionen, und der Unmut über unzureichende Kontrollen ist spürbar. Mit den neu geplanten Blitzgemeinschaften hoffen die Kommunen auf effektivere Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit und zur Behebung dieser Anliegen.

Statistische Auswertung

Ort: Wald bei Ruchow, Landkreis Ludwigslust-Parchim, Deutschland

Vorfall: Mord/Totschlag

Ursache: fahrlässige Tötung

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

Weitere Infos: [stern.de](https://www.stern.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)